
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

OGGETTO: “Eliminazione del passaggio a livello lungo la SS13 a Sacile, completa riapertura e 

riconversione ecologica della ferrovia pedemontana” 
 
 

Il sottoscritto consigliere,  

Appreso a mezzo stampa del guasto tecnico che nei giorni scorsi ha bloccato le sbarre del passaggio a 
livello lungo la SS13 a Sacile, causando forti disagi e pericoli per i cittadini; 

Considerata la quotidiana formazione di accodamenti presso l’impianto; 

Ricordata la volontà della Giunta di riaprire compiutamente fino a Gemona la ferrovia pedemontana 
che oggi collega Sacile a Maniago e di riconvertire la tratta in senso ecologico; 

Condivisa la necessità di rendere più sicura e scorrevole la circolazione lungo la strada statale 
“Pontebbana”, utilizzata anche dai mezzi di emergenza;  

Richiamata l’opportunità di rendere il servizio maggiormente attrattivo; 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

 

Per sapere: 

1) se e quando il passaggio a livello lungo la SS13 a Sacile verrà eliminato, precisando il 
cronoprogramma dell’atteso intervento;  

2) i tempi di riapertura fino a Gemona della ferrovia pedemontana; 

3) quali iniziative si intendono adottare per rendere la tratta maggiormente sostenibile superando 
l’impiego di motrici alimentate a gasolio; 

4) se verrà attivato un collegamento diretto senza cambi da Maniago fino a Pordenone. 
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